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ACTA 20/2015 

JUNTA DE COMITÉ DIRECTIVO DEL INSTITUTO NACIONAL DE LOS 
DEPORTES DE·EL SALVADOR .. : 

En ·la ciudad .de San Salvador, a las doce, horas del ·día uno de septiembre dé 
dos mil quince, en la sala·de. reuniones de Ja.Presidencia· del Instituto Nacional 
de los Deportes,-de· El Salvador, ubicada en el Palacio de los Deportes Carlos 
"El .Famoso" Hernández; reunidos los,r¡señores Directores Propietarios · y 

Suplentes para .. celebrar la Sesión de Comité Directivo, siendo éstos el lugar, 
día y hora señalados. 

. ' 
~ 

Previo al inicio, el señor Presidente de INDES Jorge Alberto Pérez Quezada, 
procedió a establecer el Quórum y se comprobó la presencia de los siguientes 
directores: Licenciada Krisia Lorena García Blanco, señor Jorge Alberto Ochoa, 
Doctor Fidel Ernesto Fuentes Calderón, , Licenciado Joel Antonio · Aguilár 
Chicas, Licenciado Samuel Enrique Alfonso Murillo, Ingeniero Denio Esaú 
Córdova Abarca, Licenciado. Adonay Osmín Mancía Aguirre, Doctor Federico 
Rafael López Beltrán~ Licenciado· Efraín Alexis Segura Valenzuela y Licenciada 
Alba- Elizabeth Marroquín Castañeda; en, consecuencia de .lo , -anterior se 
conforma,el· quórum·.suficiente para dar inicio a esta·sesión. Ausentes en esta 
sesión: .Doctor Juan ·.Carlos Ramírez Escobar, ·y Licenciada ·Evelyn· Yesenia. 
García. Estuvieron presentes también el Licenciado Juan José.Gómez. Urrutia,, 
Gerente Administrativo y Licenciado Hugo Herrera, Asesor Legal. 

• • .: ! . 

Se dio por abierta · la sesión, se distribuyó y desarrolló la Agenda 
correspondiente, que .contiene los siguientes puntos: 1) Aprobación del 

• t • • t 

Quórum; .2) Lectura , de la ~igenda; 3) Lectura del aQta 'anterior; 4) lnform.e de 
avance . sobre pe la revisión. Ley del INDES.; ·s) Programa "Res.pira. felicidad, 
practica depor:te";. 6) , IQforme de ·Asamblea . .Ordinaria de la Federación 
Salvadoreña de Baloncest~;·' 7) Cambio de fecha de evento de baloncesto 

• ; , 1 " 1 S , ' .. ' • 

COCABA 2015; :8) Varios. 
; . 

DESARROLLO ·DE LA AGENDA: . . · 
\ . . . . ~., ~ • . .,.• ! '", ¡ ~ .. .. 

, . 

1.,: APROBACION'DEL QUÓRUM . . 
,;;, 

Se comprobó y aprobó el quórum legal: 
. ._ . ; . ,. : ':- ~ •, .. . . 

2 . . LECTURA DE''AGEÑDA'. ·· 
Se procedió a la lectura y aprobación de la Agenda, sin incorporar punt?s 

' ". . 
Varios. 

3. LECTURA DEL ACTA' ANTERIOR 



Se leyó y aprobó el acta anterior, no habiendo observaciones. \ ...... . 

• f ' . ' 
4. INFORME DE AVANCE SOBRE DE LA REVISIÓN LEY DEL INDESr.~ '-

Se informa que en -vista de la revisión de,la Ley General de,los; Deportes del :i· 
INDES que se está desarrollando por-parte ·de; la Comisión-de Dep01:tes .. de :la ;_· 
Asamblea Legislativa a través de la . .figura·~de un consultor, se-ha solicitado: al ·-' . 
INDES preparar una revisión del articulad0 de-la Ley para : que :se incor-po're , .. 
como insumo en la misma. En·ese·sentido y liderad0·por el eqüipo ;jur.ídico¡dél , ·· 
INDES se está avanzando en la revisión y preparando los primeros aportes·· · 
para que las diferentes instancias del INDES la revisen y se hagan las 
propuestas más pertinente·s a la ·Asafüblea Legislativa a través de la C(?misión ·' · 
de Deportes. · · · 

ACUER_DO 142-20-201'5 

' , • , .. .. 

Después de darse a conocer el avahce. en la revisión. de la Ley General de tos ·· 
Deportes, elComité Directivo ·ACUERDA:·.a) Darse por·enteradbs1de la revisión i . • 

de la· Ley· General de los Deportes que se, está .-:desarrollando . al interior" 'del · ) 
INDES, b) Informar a la Umidad : Leg·at, Gerencia Administrativa, Gerencia 
Deportiva, Gerencia Financiera y Unidad ·de Auditoría de este iacuerdo·para dar ·· 
seguimiento. NOTIFIQUESE. . i, •:: ••. , • :" ', 

• , ' ':" . • • • • • .._, , . ·., ( f ', j >... • ' . ;' • • 

5. PROGRAMA "RESPIRA FELICIDAD, PRACTICA DEPORTE". . . . .. ...... .. . , , 

Como un núevb Proye~to 'del IN.PES en 'él marco de acciones y"actividades ·que ·> . 
r •,, , ¡ , • ~ ... 1 ~ ~ • ~, i:.. : ,,. i ,... ' ' • 1. 

surgen del·'Comité c;:te· Seguridad de·.nues\ro país, y en el cual el INDES es · 
participe·y en apoyo 'a fortalece/ y mejorar la ~onviVenb~·~1uda8~rl~, e(~poy·6 á . · r_:. 

niños y jóvenei eh po~ibi)idad . dEt · situaeiones :ériJ :c·onflicto ·~'1cc:fr¡' la ley,·· ·, . 
especialmente orientadá a escuelas · de ' la· zoná dé' CiU'c:J°ad·' Qeig~cio \f .. er( -: 
coordinación con esa municipalidad, así como con Directores·· de' éscuela~· 
seleccionadas de esa zona, el INDES ha lan.za~o ~!- Program.~ :':~~~p¡ra . 
felicidad, practica deporte" liderado por la Gerencia de Depórte Social a' traves· ) 
del Licenciado Geovanny Delgado, el cual se desarrollara en unas 12 Escuetas 
más ya establecidas en el Proyecto. En ese .~~n\ipQ,_ ·Se p_r~~enta este~ proyec~~ 
para que este Comité este informado de las ,variadas. acciones que en el marco 

' , ; ' .. ' ' ... \ ¡ 

antes señalado el INDES está laborando, contando con el apoyo de varias 
Federaciones Deportivas como Patinaje, Esgrima, Teni~ d~ Mesa, ~ntre ot(as. :-

• ,. • 1 • • •• ,. 

ACUERDO 143-20-2015 , -.· r 
, • "") ·.· 

Después de escuchar todo lo relacionado ,con- ·el:· prograr:n.~ ~: ~espira, f eli~\da~ 
Practica Deporte el Comité Directivo ACUERDA: a) Darse por enterados del 

/l~J¡J¡j __ 
~ 



c;é Po 
"' ' ~ 

CIENTO DIECISEIS ~ ., -~i ª{~~ 
1, coMIT• ;?: 
~ C\RfCTlVO .\~-

1 
. ?,,, o') 

anzam,ento de este proyecto que a la fecha 1se encuentra en dos.escuelas ·de '.{ "'1 ~ 

Ciudad Delgado, b) AUTORIZAR que ·se brinden los recursos financieros y 
humanos adecuados al, Proyecto,· según disponibilidad, c) Felicitar la. labor del 
INDES en este Proyecto·orientado a apoyar-a niños en jóvenes en la práctica 
de deportes contando con.la. coordinación y apoyo de varias Federaciones ·.en 
su proceso de masificación, d) : Informar a la "Gerencia Deportiva, Gerencia de 
Deporte Social, Gerencia Administrativa, para el seguimiento de ·este acuerdo. 
NOTIFIQUESE 

~. INFORME .D:E -ASAMBL~A . qRDINARi°A DE LA FEDERACIÓN 
SALVADOREÑA DE BALONCESTO~ , 

La Unidad Legal ·del INDES emite informe sobre el desarrollo de la' Asamblea 
Genetal de la FESABAL, la · cual fue desarrollada en el local ·de 1a· Federación 
se hizo una ·extensa y documentada explicación dél desarrollo de la misma así 
como los diversos puntos que se desarrollaron y qÚe en algunos casos fueron 
objeto de valio.sas y en algunas .oportunidades fuertes discusiones por parte de . . .. . . ~ ' . 
algunos miembros de la Asamblea, pero todo dentro de un clima de respeto a 

( la organización, Al .respecto uno de los comentarios a re<?onsid~rar es la 
necesidad que las Federaciones y Asociaciones. desarrollen sus As~mbleas 

' , . . 

( 

Ordinarias en los primeros tres-meses del año y si por algún n:totivo hay atraso, 
• • ¡ j 

solicitar oportunamente el permiso respecto a este Comité. A pesar de .haber ' . . . 
algunos puntos que prese_ntaron alguna . tensión en . la . ~samblea de la 
FESABAL, se tuvo la suficiente madurez p.ar.a .resolver la misma .. sin ninguna . . ' 

observación mayor de parte de nuestra Unidad Legal. Asimismo miembros del 
Comité Directivo aportaron ideas y argumentos para qu~: se -h.~ga una eficaz 
acción del parte del INDES en estos temas y busqar superar los problemas que 

.. ¡ . 

pudieran ocurrir en estas Asamqle~.s y . asL. q~~ .Erl desarrollo d~I deporte sea 
más ¡;>ositivo en organización y en resultados deportivos . . 

ACUERDO 144-20-2016 
. . . . . ' ( 

El Comité Directivo después de escuchar el contenidÓ del Informe de la Unioad . 
Legal sobre los acuerdos tomados en sesión de As~·mb.lea General Ordinaria 
de la Federacion Salvadoreña de Baloncesto. ACUERDA: Avalar-,los. puntos 
aprobados por la Asamblea General de la Federación, siendo estos: a) 
Memoria de Labores del año 2014, b) Informe de los Estados fi~~ncierqs del 
año 2014, c) Programa de Actividades para el año 2015, d) Además en el punto 
cuatro de la Agenda de dicha sesión se reconoce la Reestructuración de la 
Junta Directiva, iniciando por la sustitución del primer voéal, quien antes era el 
Dr. Fidef Ernesto Fuentes Calderón,· ahora diéno cargo·'será ostentado por la 
Licenciada Ana María Ruano de Mejía, quien anteriormente ostentaba el cargo 
de segundo Vocal, el cargo de según vocal, lo ostentará el señor Ricardo 



•.; .. 

Alberto Gamero Méndez,. quien antes estaba en . el cargo de Tercer Vocal, 
posteriormente la Junta Directiva, propone a! cargo1 de¡ Tercer Vocal al Señor · 
Saúl Antonio Lemus Figueroa, siendo aprobado .. por:· únanimidad por los 
asistentes a la Asamblea General Ordinaria de dicha- Federación. Los nuevos ·. · 
cargos serán para el periodo ·en curso de la .Junta.Directiva, ·siendo este 2013-

2016. La Junta . queda · estructura de la · siguienta . ,forma: · Lic. YAMIL 
ALEJANDRO BUKELE PEREZ, ·, Presidente, ~Lic. ' ROBERTO EDUARDO . . 
CALDERON BARAHONA, Secretario, señor JUAN PABLO SAMOUR AMAYA,' 
Tesorero, Licda. ANA MARIA RUANO DE MEJIA, Primer Vocal, señor 
RICARDO ALBERTO GAMERO MENDEZ, segundo Vocal, y señor RAUL . 

• ',I ' ... ' 
• t ' l , ~ .• y l' . 

ANTONIO LEMUS FIGUEROA, 'Tercer Vocal, e) ·T(an:i,bién ·se. av~la_ el
1
p~nto 

que aprobó la Asamblea General sobre ·1a Creación · del Fondo 'Especial para 
las Selecciones Nacionales. Se acordó advertir a la- Junta Directiva de . la 

• • J • • • ' • ,.. ~ ' 

Federación Salvadoreña de Baloncesto qu_e en posteriores años, . cumpla con 
los Estatutos, en ~elación a celebrar su Asambl_ea General .Ordinaria durante los 
tres primeros mes~s .del año. "NOTIFIQUESE · . · .· .··. .. , , 

7. CAMBIO DE FECHA DE EVENTO DE BALONCÉSTO COCABA 2015 . 
. . -l· . 

Nuevamente ·y ·por razones fuera de su contror la Federacion Salvadoreña de 
Basquetbol solicita áutorizacióri para realizar en nuestro país el Torneo 
Centroamericano dé Clubes Campeones COCABA 201·s, ·sóficitud que ya se 
había recibido' para realizárse en otra fecha, Por tanto se debe de modificar en 
vista de la nueva fecha establecida por la COCABA' pgra este''evento, la cual 
sería del 27 de octubre al 3 de noviembre de este mismó año. · 

: •• 1 
• 1 

ACUERDO 145-20-2015.' ., -._i· 

En relación a la Solidtud de la Féderación Salvadoreña · de 'Baloncesto el 
Comité Directivo'ACUERÓA: a)"Mod,ificar·e1 Acüe~do 135-19-2015 en el señtido 
que la nueva fecha para realizá'r ' el ·-torneo Cenfroam·erican·o de·::tlubes ' 
Campeones COCABA 2015, sería del 27 de octubre al 3 de noviembre del 
presente año. b) ) Mantener el contenido íntegro del resto de acuerdo antes 
mencionado, c) Hacer del conocimiento de esta autorización a la 'Gerencia . 
Financiera, Gerencia Deportiva, Gerencia Técnica, Gerencia Administrativa y a 

1. • .. , • ' ... ... 

la Federación. NOTIFIQUESE. . ·. . .. . ''. . ' . ; •• . ' , ... 
¡ 

8. VARIOS' 
. ) 

. , 
INFORMES 

. . \ . . ' 

,. 
' ·· 

, : 1 

' 1'•t 

' . 

· . . · \ 
- EXPLICACIÓN, DEL RACIONAL. LOGO INDES. 

... • _ : • , • •:, , .. r • t , 

Por razones del conocimiento de .los miembros del Comité Directivo se anexa , . . .. .., ·. 
esta información a. cada ~rpeta de los miembros y se les da una somera. 

- • • 1 ¡ 

) 

) 



- ESTADÍSTICAS MUSEO DEL DEPORTE. 

También en el mismo concepto anterior, se les hace entrega de las estadísticas 
de visitas al Museo del INDES durante los últimos diez años. De acuerdo a ello 
la máxima cantidad de personas visitantes son estudiantes de escuelas 
cercanas al INDES y ha superado las 12.000 personas en el año de 2011. Se 
tuvo un periodo de reparaciones y remodelaciones y en esos años la cantidad 
de visitantes disminuyó pero actualmente está arriba de los 10000 visitantes en 
promedio anual. 

- RENUNCIA DE LA GERENTE DE FEDERACIÓN SALVADOREÑA DE 
LUCHA. 

Se informa de la renuncia del Gerente de la Federación Salvadoreña de Luchas 
y en su lugar se ha nombrado al Licenciado Flores. Se toma nota para los fines 

( pertinentes. 

( 

- INAUGURACIÓN DEL MES CÍVICO 2015. 

Este día martes 1 de septiembre, en un especial Acto Cívico verificado en la 
Plaza España en Soyapango, se han dado por iniciadas las celebraciones del 
Mes Cívico con la presencia del Señor Presidente de la Republica así como 
otros connotados miembros del Gabinete de la Republica, evento en el cual 
participó el Señor Presidente del INDES. Es importante agregar que nuestra 
institución tiene una amplia participación en todos los eventos que a nivel 
nacional se efectúan a lo largo y ancho del país, especialmente el recorrido de 
la antorcha y las celebraciones del 15 de septiembre que se verificaran en el 
Estadio Mágico González. Desde hace varios años el Licenciado Santiago 
Alfare ha apoyado en nombre de INDES esta organización y de acuerdo a 
resultados estos han sido muy positivos. 

No habiendo más que hacer constar se cierra la sesión a las quince horas y de 
este mismo día. 
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EL SALVADOR 

REGISTRO DE ASISTENCIA A REUNIÓN DE MIEMBROS DEL COMITÉ DIRECTIVO 
DEL INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES DE S L1'ADOR, UNO DE 
SEPTIEMBRE DE 2015. 

PROF. JORGE ALBERTO PÉREZ QUEZADA ,-

LIC. KRIS/A LORENA GARCÍA 

DR. FIDEL ERNESTO FUENTES CALDERÓN 

( SEÑOR JORGE ALBERTO OCHOA 

LIC. JOEL AGUILAR CHICAS 

( 

LIC. SAMUEL ENRIQUE ALFONSO 

SEÑORA EVEL YN GARCÍA DE VEGA 

LIC. ALBA ELIZABETH MARROQUÍN 

LIC. EFRAÍN ALEX/S SEGURA 

DR. FEDERICO LÓPEZ BELTRÁN 

LIC. ADONA Y OSMÍN MANCÍA 

ING. DEN/O ESAÚ CÓRDOVA 

DR. JUAN CARLOS RAMÍREZ 

ASESORES 

LIC. JUAN JOSE GÓMEZ 

LIC. HUGO HERRERA 

Palacio de los Deportes Carlos "El Famoso" Herná_ndez, Alameda Juan Pablo II y Diagona 
El Salvador 

Conmutador: 2231-9992 
Página Web: www.indes.gob.sv Facebook: https://www.facebook.com/lndes.elsalvador Twitter: https://twitter.com/indeselsalvador 


